

Baden-Baden-Neuweier (red). Der Musikverein Neuweier veranstaltet am kommenden Samstag, 3. August, ein Galakonzert im Hof des Neuweierer Schlosses.

Dabei feiert der Musikverein Neuweier die zehnjährige Mitgliedschaft von Alexander Wurz (Tenorhorn). Für die Feier hat Alexander Wurz Musikstücke herausgesucht, die unterstreichen, was ihm an der Blasmusik so gefällt – und das ist in erster Linie der Facettenreichtum.

Eröffnet wird der Abend mit der Tatort-Melodie. Danach tanzen die Gäste des Konzertes Can-Can mit Jaques Offenbach, schleichen mit Mogli und

Balu, dem berühmten Bären durch den Dschungel, schwelgen mit Benny Goodman in Erinnerungen an die wilden 20er Jahre.

Dazu können sich die Gäste auf viele weitere Solisten freuen und auch die eine oder andere Überraschung deutet sich schon im Vorfeld der Veranstaltung an.

Verstärkt wird der Musikverein durch den Sängerkor aus Hügelsheim, der

nicht nur den berühmten Geierchor aus dem Dschungelbuch im Gepäck hat. Bei einem Jubiläum wird auch schon mal auf die Anfänge der Zusammenarbeit zurückgeblickt.

Alexander Wurz, Markus Meier (damaliger Vorstand) und Michael Oser (Vorstand) erinnern sich: Angefangen hat es mit einem Marsch „Viribus Unitis“ – mit vereinten Kräften. Inzwischen zählt Alexander Wurz zu den

meist gefragtesten Instrumentalisten. In vielen Projekten und unterschiedlichsten Besetzungen lebt er seine Vielseitigkeit. Seine 2 CDs setzen musikalisch neue Maßstäbe.

Aber auch die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Neuweier haben sich weiterentwickelt. Ein neues Stück mit Alexander Wurz einzustudieren ist ein Erlebnis. Manchmal möchte er, dass eine Passage genau mit diesen Akzen-

Gala im Schlosshof

Musikverein Neuweier feiert Mitgliedschaft von Alexander Wurz

ten gespielt wird, und dann kommt der Wow-Effekt. Mit jedem Konzert tritt die Handschrift von Alexander Wurz mehr hervor. Musikalische Höhepunkte in den vergangenen zehn Jahren waren sicherlich das Kirchenkonzert, der Abend der Blasmusik, das Doppelkonzert mit den Oberbrucher Musikanten und im Jahr 2014 das großartige Galakonzert.

i Service

Karten für das Galakonzert gibt es im Weinhaus am Mauerberg, Weingut Schloss Neuweier sowie per E-Mail unter kartenbestellung@musikverein-neuweier.de.